

Joya de rey

Poesía

Allá entre el monte donde surcan los vientos: vivo yo.
Allá entre el monte donde el beso te arropa, vivo yo.
No me preguntes ni del tiempo, ni de la distancia, ni los agujeros del espíritu,
Porque ahí no vivo yo.
Si un día me encuentras, probablemente no sea yo.
Pero si te acercas y te preguntas, ¿Quién soy yo?
Soy el perro de las patas chuecas. El alarido del señor.
Soy polvo de sonrisa y sonrisa de un olvido.
Soy grieta de los días y días de infinito.
Soy orilla de universo y grito de vacío.
Soy caricia emponzoñada y desprecio matutino.
Soy elegía de gorrión y transeúnte de fantasía.
Soy el perro que aplastaste y dejaste a la mitad.
Entonces, ¿Quién soy?
Soy moscas, huesos e indiferencia.

José Fernando Pérez
Lingüística y literatura hispánica
jose.perezramireram@alumno.buap.mx